
Chers amis,

Après tant d’hommages et de propos chaleureux, je ne peux que vous offrir ma sincère gratitude. Je 
suis honoré et touché.

Après 101 ans, il y avait beaucoup  à raconter et ce film le fait admirablement. Mais c'est du passé. Je 
vous invite à regarder vers l'avenir. Il  reste encore beaucoup à faire!

Mes travaux récents sur le système du Québécium sont à mon avis, bien plus fondamentaux  que 
mes travaux précédents. Voyez sur la toile : Quebecium.quebec. Passez le mot! Vous y trouverez la 
vidéo réalisée par Thierry sur le Tableau elliptique.

Il faut aussi défendre et promouvoir la langue française. Sans relâche. C'est le moteur de notre 
pensée et de notre vision du monde, riche et originale. N’en privons pas l’humanité! En particulier en 
science et dans l’éducation supérieure de même que dans tous les domaines de pointe. Sinon elle 
deviendra un souvenir folklorique et notre peuple, un souvenir tout court.

Finalement, j’ai le désir ardent de voir le Québec devenir  un pays. Je continue à en faire la 
promotion et à appuyer le Parti Québécois et le Bloc Québécois. Pour l'avenir de notre peuple, pour 
l'avenir du monde, je vous invite à persévérer. Il ne faudra tout-de-même pas 101 ans pour y arriver! 
J'espère bien, dans ce temps-là, vous rendre hommage à mon tour, pour ce que vous aurez fait.

Merci


